

「市民と市長との対話集会」を開催します

「移住して感じる上越」をテーマに、今後の移住促進に向けたPRに生かすため、上越に移住して良いと感じたところ、大変と感じたところなどを市長と語り合いませんか。

- ▶と き … 11月28日(火) 午後7時～8時30分
- ▶と ころ … 市民プラザ
- ▶対 象 … おおむね10年以内に当市へ移住した人
- ▶定 員 … ①参加20人 (抽選)
※オンライン(Zoom)参加を含む
※オンライン参加者は事前に市ホームページで詳細を確認してください。
②傍聴20人 (抽選)
- ▶申し込み … 11月14日(火)までに、広報対話課 (☎025-520-5615)
または市ホームページから申し込み



市ホームページ

都市計画道路「黒井藤野新田線」一部開通 10/2

重要港湾である直江津港と北陸自動車道「上越インターチェンジ」を結ぶ「黒井藤野新田線」の一部区間が開通しました。

開通当日は、中川市長をはじめ、地権者や地元小学生など多くの関係者が開通式典に参加し、安全祈願祭や新しく開通した「三田新田橋」を渡る「渡り初め式」などが、盛大に開催されました。

今後、県道「小猿屋黒井停車場線(三ツ橋地内)」までの早期開通を目指し、引き続き整備を進めていきます。

